



Nota de Prensa

Para publicación inmediata

EL ATENEO DE MADRID CON AROMA DE CAFÉ

Campeonatos de España Baristas 2012 de la Asoc. Europea de Cafés Especiales en busca de representantes para mundiales de café en Viena, Austria

Por primera vez, tendrá lugar en la ciudad de Madrid los Campeonatos de SCAE España de Baristas, los días 7 y 8 de mayo en el Ateneo de Madrid y que son clasificatorios para los Campeonatos del Mundo. La entrada es libre.

Los mejores profesionales en café del país participarán en tres disciplinas: el Campeonato de España de Baristas, expertos profesionales con profundo conocimiento en café, su elaboración y presentación, el Campeonato de España de Catas de café y el Campeonato de España de Latte Arte, arte con leche sobre café.

Los baristas que se presentan en esta cita anual al Campeonato de España de Baristas dispondrán de 15 minutos para presentar sus elaboraciones con cafés especiales constando de 4 espressos, 4 capuccinos y 4 bebidas de creación original a base de espresso y sin alcohol; estas serán evaluadas por un jurado compuesto por 7 jueces nacionales y extranjeros, que valorarán el sabor, la presencia, la crema, la textura de la leche y habilidad técnica ante la máquina. El ganador de este campeonato representará a España en el Campeonato del Mundo de Baristas (WBC - World Barista Championship) al lado de los representantes de más de 60 países que se disputará en la feria World of Coffee en Viena, Austria el próximo mes de junio. Vale mencionar que el 4º puesto obtenido por el Irúnés Javier García en la WBC 2011 ha despertado en la comunidad internacional de café gran interés por los profesionales de café en España.

Asimismo se llevará a cabo el Campeonato de España de Catas, entre expertos sensoriales que degustarán las mejores variedades de cafés especiales, con denominación de origen, llegados de diferentes países y preparados bajo parámetros rigurosos para este encuentro. El campeón de cata de España participará en el Campeonato del Mundo de Catadores de Café que también se disputará en World of Coffee en Viena el próximo mes de junio.

El Campeonato de Latte Art – del italiano arte de leche – presenta una exhibición de maestría en técnicas avanzadas de dibujo con leche sobre café. Estas impresionantes obras de arte en taza se podrán admirar y degustar durante el evento. El ganador se medirá con los mejores del mundo en Seúl, Corea el próximo mes de noviembre en busca del título mundial.

A lo largo del evento habrá degustación y charlas sobre este producto que tantos consumimos a diario y del cual seguro aprenderemos cosas sorprendentes. La Asociación Europea de Cafés Especiales abrirá una puerta al mundo de café del más alto nivel en todas sus facetas, desde la plantación hasta su preparación en taza.

Amantes y profesionales del café y gastronomía, les esperamos en este gran acontecimiento cultural con aroma de café.

###

Contacto: A. Páez, comunicaciones@scae.es

SCAE España
C/Emilio Gonzalez Lopez 60, 15011 La Coruña, España
www.scae.es